

Fuente: Azteca Noticias

Fecha: 23 de agosto de 2012

Título: Lactancia materna, ideal para el desarrollo del bebé

Link: <http://www.aztecanoticias.com.mx/notas/salud/128014/lactancia-materna-ideal-para-el-desarrollo-del-bebe>

Lactancia materna, ideal para el desarrollo del bebé



México, DF.- La lactancia materna exclusiva durante los primeros seis meses de vida, dormir a los recién nacidos boca arriba y que los padres le brinden estimulación, son medidas que permitirán formar una nueva generación de mexicanos saludables, aseguró el secretario de Salud, Salomón Chertorivski Woldenberg.

Al inaugurar el Segundo Congreso de Nutrición Pediátrica, el secretario de Salud informó que 56.7 por ciento de las madres abandonan la lactancia materna o la combinan con otros líquidos a solo tres días después del parto y ello implica dejar ir una oportunidad de nutrición, inmunización y reducción de riesgos tanto para el menor, como para la madre.

Por ello se han orientado a 120 mil mujeres embarazadas y más de 20 mil profesionales de la salud de primer contacto, para brindar información sobre los beneficios de la lactancia materna logrando un incremento del 83 por ciento en esta práctica.